

Freitag, 27. März 2020

Landratsamt warnt vor falschen Mitarbeitern des Gesundheitsamtes

Beim Bürgertelefon des Landratsamts trafen heute vermehrt Anrufe von Bürgern ein, dass in Zeit „falsche Mitarbeiter“ des Gesundheitsamtes unterwegs wären, die angeblich die Quarantäne überprüften und dafür Geld verlangen würden. Da keiner der Anrufer selbst Augenzeuge dieser Vorgänge war, kann derzeit nicht geklärt werden, ob es sich hierbei um Gerüchte oder tatsächliche Vorgänge handelt.

Das Landratsamt warnt die Bürger explizit vor Betrügern, die mit der Angst verunsicherter Menschen spielen. Mitarbeiter des Gesundheitsamtes sowie Vollzugsbeamte des Burgenlandkreises sowie der Städte und Gemeinden ebenso wie die Polizei verlangen niemals Geldleistungen. Sich als „falscher“ Mitarbeiter des Gesundheitsamtes auszugeben, ist eine Straftat und wird als eine Amtsanmaßung gemäß §132 Strafgesetzbuch verfolgt.

Rückfragen richten Sie bitte an:

Steven Müller-Uhrig

Telefon: 03445 73-1004
Telefax: 03445 73-1296
Email: pressestelle@blk.de

PRESEMITTEILUNG